

L'éditeur de Fusion Nouvelle Génération, François Bourbeau, a profité du vaste auditoire de la populaire émission Ad Lib pour présenter son nouveau magazine à la population du Québec. Sur la photo, on aura reconnu notre "insolite" Drummondvillois en compagnie du non moins insolite Jean-Pierre Coallier.

Même Jean-Pierre Coallier n'a pas manqué l'occasion d'inviter François Bourbeau pour lui permettre de présenter son magazine au million de téléspectateurs de l'émission Ad Lib, le vendredi 19 janvier.

### **Emission**

Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, François Bourbeau était heureux de nous faire savoir que son émission Fusion Nouvelle Génération sera diffusée à compter de mars prochain dans la grande région de Montréal; ce qui lui accordera un auditoire total de 2 millions de personnes par semaine.

On sait que cette émission est déjà diffusée à Drummondville par le canal 11, le mercredi soir, à 20h30, et le dimanche, en reprise.

Finalement, toujours dans le cadre de ses nombreuses activités, François Bourbeau accueillera Monique B. Delorme, le vendredi 9 février, à compter de 20h00, à l'Hôtellerie Le Dauphin.

Mme Delorme est, paraît-il une femme très en demande et fort populaire, puisqu'elle est réputée être capable de "communiquer avec les guides des autres dimensions et leur parler".

En établissant un contact avec des "outre-